

Go Go Go Tini

Meine neuen Abenteuer im Land der Pokémon

Von Schatzi-Li-Pling

Kapitel 6: Das kleine Nachtara

"So nun müssen wir durch den Steineichenwald?" fragte ich Mewtu. "Ja so siehst aus." Antwortete Mewtu. Nach ungefähr einer halben Stunde Fußmarsch machten wir eine Pause. "Oh mann hab ich ein Hunger" knurrte ich. " Ehm... Tini?" "Was???" "Wir haben nichts mehr...." Sagte Mewtu ganz schüchtern. "eh?" Stille.... "Was?! Wir haben nichts mehr zu essen???" schrie ich verzweifelt. "Gha..." ich lag auf dem Boden und zuckte nur vor mich hin. " Tut mir ja Leid aber ich hab auch nicht mehr dran gedacht was zu holen." Sagte Mewtu zu mir. " Außerdem, schau mal da, dort hängen überall essbare Beeren!" grinste Mewtu. Und schon stand ich wieder. *sabber* ich rannte zum Strauch. Aber plötzlich raschelte etwas im Gebüsch. Ich blieb schlagartig stehen. "was ist das Mewtu?" stammelte ich. Doch die Frage beantwortete sich von selbst. Zum Vorschein kam ein junges Nachtara. Es zitterte am ganzen Körper und seine Augen waren ganz trocken. "Es ist krank! Mewtu wir müssen ihm helfen!" sagte ich. Ich näherte mich vorsichtig dem kleinen Pokémon. Es machte keine Anstalten davon zulaufen. Mir kam es vor als ob es meine Gedanken lesen konnte. Als ich meine Hand nach Nachtara ausstreckte, kniff es seine Augen zusammen. Es hatte scheinbar doch ein bisschen Angst. Behutsam streichelte ich es am Kopf. Darauf hin legte es meine Hand. "Oh! Es blutet ja!" sagte ich erschrocken. Am Bauch von Nachtara sickerte Blut zur Erde. "Mewtu heilst du es bitte?" fragte ich meinen Begleiter. "Geht klar." Sagte Mewtu. Mewtu legte seine Pfote sanft auf die verletzte Stelle. Mit einem Glühen verschwand Nachtara's Wunde. Es sprang auf und rannte herum. Auf einmal kam es mit einem Höllentempo auf mich zu. Es sprang vom Boden ab und stürzte sich auf mich. "Ah! Nachtara hihi lass das" reif ich so gut es ging. Nachtara schleckte mein Gesicht ab. "Scheinbar hab ich ein neues Pokémon" sagte ich zu Mewtu. "Sieht ganz danach aus" grinste Mewtu zurück. Nachdem Nachtara mich endlich wieder aufstehen ließ, schnappte ich mir einen speziell angefertigten Ball von Kurt. Er war schwarz und hatte gelbe Ringe in sich hinein geprägt. Also genau richtig für Nachtara. Ich warf Nachtara den Ball zu und es sprang vergnügt hinein. Mit dem neuen Pokémon an meiner Seite erreichte ich das Ende des Steineichenwaldes. Ein helles Licht blendete mich. Es waren die Lichter von Dukatia City.